

Moticon bringt mit ReGo neue Lösung für vollautomatische Bewegungstests

Die Firma Moticon bringt nach dreijähriger Entwicklungszeit die neue Produktlinie "ReGo" auf den Markt. Das System bietet erstmals vollautomatisierte sportmotorische Tests auf Basis von mobilen Sensorsohlen für den Einsatz in Leistungssport



Moticon ReGo Produktübersicht. ReGo Sensorsohlen und ReGo App zur Durchführung automatisierter sportmotorischer Tests

(PresseBox) (München, 03.02.2022) Als innovativer Pionier für wireless Sensorsohlen bietet Moticon mit ReGo die erste kommerzielle Lösung, die Belastungen und Bewegungen am Fuß mittels Mustererkennung komplett automatisch analysiert. Dadurch werden Trainer und Therapeuten mit objektiven Informationen zu Leistungsstand, Fortschritt und Asymmetrien im Bewegungsapparat von Athleten und Patienten unterstützt. Die Daten werden im Rahmen von sportmotorischen Tests erhoben, beispielsweise bei Gleichgewichts-, Kraft- oder Sprungtests, die in der Praxis bereits etabliert sind, bisher jedoch häufig allein subjektiv bewertet werden.

ReGo besteht aus den Sensorsohlen und einer App und kann an jedem beliebigen Ort mit minimalem Aufwand eingesetzt werden. Damit eröffnen sich neue Möglichkeiten für saisonale Leistungstests in Sportvereinen sowie für sportmedizinische Tests in Reha-Zentren bis hin zu telemedizinischen Anwendungen mit Biofeedback-Training.

Hochgenaue Messtechnik - so effizient wie nie zuvor

“Besonderes Augenmerk haben wir auf die einfache Handhabung unserer hochgenauen Messtechnik für den professionellen Einsatz gelegt“, erklärt Dr. Maximilian Müller, Vorstand der Moticon ReGo AG. “Außerdem war es uns wichtig, dass sich unsere Kunden nicht mehr mit der Datenauswertung beschäftigen müssen und alle Schritte vollständig automatisch funktionieren“, ergänzt Manuel Perez Prada, Leiter Produktdesign. Die Effizienz des gesamten methodischen Ablaufs wird durch ReGo maßgeblich verbessert, sodass biomechanischen Analysen auch unabhängig von örtlichen Gegebenheiten im täglichen Trainings- und Praxisbetrieb eingesetzt werden können. “Das ist der größte Vorteil von ReGo gegenüber konventionellen Laborsystemen, die extrem teuer und kompliziert zu bedienen sind“, so Müllers Fazit.

Starker Start mit Weltklasse-Referenzen

Schon 2019 hat Moticon eine neue Generation mobiler Sensorsohlen für seine über 200 internationalen Kunden in Forschung und Industrie vorgestellt und die Leistungsfähigkeit mobiler Innenschuhmesssysteme elementar verbessert. Die Technologie bildet nun mit spezifischen Modifikationen, wie zum Beispiel einer integrierten USB-C Ladeeinheit, ebenfalls die Basis für ReGo.

Die Betaversion von ReGo kommt seit 2021 bereits in groß angelegten klinischen Studien des US Pharmariesen Regeneron zur Entwicklung digitaler Biomarker zum Einsatz. Dabei wird die Effektivität neuer Medikamente für Arthrose-Patienten anhand von Gangbildern untersucht. Die renommierte kalifornische Universität Stanford setzt ReGo seit gut einem Jahr für eine telemedizinische Trainingsstudie bei Patienten mit Kreuzbandverletzungen ein und erhält dadurch erstmals Erkenntnisse über den Heilungsverlauf direkt aus dem Alltag. Auch beim Münchner Fußball-Rekordmeister FC Bayern kommt ReGo in der Nachwuchsarbeit zur Fortschrittskontrolle nach Verletzungen schon erfolgreich zum Einsatz.

Das Labor im Schuh für individualisiertes Training

ReGo trifft auf beste Voraussetzungen, um neue Anwender in Leistungssport und Sportmedizin zu gewinnen. Raphael Ziegler – digitalaffiner Sportphysiotherapeut mit jahrelanger Erfahrung im Management von Therapieunternehmen – begleitet Moticon als Berater: “ReGo stößt in eine absolute Lücke, weil immer mehr Athletiktrainer und Sportphysiotherapeuten nach mobilen Messsystemen suchen und objektive Daten für individualisierte Trainingsprogramme nutzen wollen.”

Weil ReGo keine Inselförmigkeit darstellt, sondern Kraftwerte und die plantare Druckverteilung am Fuß genauso zuverlässig liefert wie Fußposition, Sprungweiten oder Bodenkontaktzeiten, spricht Moticon vom “Labor im Schuh”. Anwender profitieren zusätzlich von nützlichen Funktionen wie der Möglichkeit, individuelle Testpläne zu erstellen, mit Biofeedback zu trainieren oder die Testergebnisse über die ReGo Cloud-Schnittstelle überall auf der Welt zu verfolgen, etwa wenn die Mannschaft gerade im Trainingslager ist.

Attraktives Preismodell für Trainer, kleine Praxen und Sportvereine

ReGo spricht gezielt auch Einzeltrainer, kleinere Praxen und Sportvereine an. Die Anschaffungskosten für die Messtechnik und Zubehör fallen deshalb moderat aus. Moticon stellt dann für jeden durchgeführten ReGo-Test einen Testpreis in Rechnung, wobei Biofeedback-Training kostenfrei bleibt. Dabei gibt es keinen Mindestverbrauch und keine Abnahmeverpflichtungen. Somit entstehen Anwendern nur dann zusätzliche Kosten, wenn sie die Testergebnisse nutzen möchten. Die genauen Preise stellt Moticon auf Anfrage zur Verfügung.

Zum Start mit großer Tour durch Deutschland und Österreich

ReGo startet zunächst im deutschsprachigen Raum und ist 2022 auf zahlreichen Fachveranstaltungen zum Thema Leistungssport und Sportmedizin vertreten. Besucher können in Workshops und Vorträgen mehr zum Produkt erfahren. Außerdem bietet Moticon kostenlose Online-Demos über sein Live-Studio an, um interessierten Anwendern das Produkt in einem persönlichen Termin vorzustellen.

Pressemitteilung teilen:

Moticon bringt mit ReGo neue Lösung für vollautomatische Bewegungstests

Eine Pressemitteilung von Moticon ReGo AG

Veröffentlicht am 03.02.2022

Website Promotion

https://moticon.com



Moticon ReGo AG

Moticon ist mit seinen Produktlinien OpenGo und ReGo ein weltweit führender Hersteller für kabellose biomechanische Innenschuhmesssysteme und Analysesoftware sowie Anbieter von integrierten Cloud-Lösungen zur Verarbeitung von sensorbasierten Bewegungsdaten.

Moticon betreibt einen Produktionsstandort am Firmensitz in München, Deutschland, sowie ein Produktlager in De Plaines, USA. Die Vertriebsstruktur umfasst sechs internationale Vertriebspartner für Asien und Europa. Die Produkte werden im Direktvertrieb in über 35 weitere Länder verkauft.

Seit jeher sind langfristiges Denken und technologischer Fortschritt die Grundlage des Erfolgs von Moticon. Seit 2012 setzt Moticon den Takt im Markt und revolutioniert mit seinen innovativen kabellosen Sensorsohlen die Art...

[alles anzeigen](#) →

PresseMail abonnieren

Erhalten Sie täglich aktuelle und relevante Pressemitteilungen kostenlos an Ihre E-Mail-Adresse zugesandt. Melden Sie sich an und bleiben Sie informiert.

Dieses Formular ist durch reCAPTCHA geschützt und es gelten die [Datenschutzbestimmungen](#) und [Nutzungsbedingungen](#) von Google.



ABONNIEREN



Tägliche Zusammenfassung

PresseBox-Pressemitteilungen inklusive Bildmaterial und weiterführender Links



Immer auf dem Laufenden

Aktuelle News, Themen und Trends



Personalisierte Informationen

Bestimmen Sie selbst, über welche Inhalte und Keywords Sie wann informiert werden

Weitere Informationen zum Thema „Medizintechnik“



Kategorie: Medizintechnik

Wie das Gesundheitswesen von SASE profitieren kann

Wo es um die Integrität sensibler Patientendaten und die Gesundheit von Menschen geht, sollte Sicherheit höchste Priorität haben. Für Einrichtungen des Gesundheitssektors bedeutet das vor allem,...

[weiterlesen](#) →

